

## Cumbre comercial México, EU y Canadá (El Financiero 05/06/08)

Cumbre comercial México, EU y Canadá (El Financiero 05/06/08)(Luciano Vázquez / Finsat) Jueves, 5 de junio de 2008 SILAO, Gto., 4 de junio.- Con la participación de 400 especialistas de México, Estados Unidos y Canadá, ayer se iniciaron los trabajos de la cumbre de líderes de la Coalición del Supercorredor de Norteamérica (Nasco, por sus siglas en inglés) 2008, cuyo objetivo es alcanzar un nuevo acuerdo para el desarrollo de un corredor transfronterizo eficiente, seguro y competitivo. Al inaugurar la cumbre, la secretaria de Energía, Georgina Kessel, dijo que con la entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), el comercio entre los tres países se ha triplicado a rangos de un billón de dólares anuales. George Blackwood, presidente de la Nasco, indicó que este organismo trabaja en generar entre sus miembros acciones integrales para impulsar el desarrollo económico basado en seguridad, innovación e iniciativas ambientales en el Supercorredor de Norteamérica. "Los miembros de la Nasco incluyen ciudades, condados, estados, provincias y representantes del sector privado de México, Estados Unidos y Canadá, cuyo trabajo se enfoca en la eficiencia y seguridad del transporte y de la infraestructura competitiva", afirmó. En el acto también estuvieron presentes la gobernadora de Zacatecas, Amalia García Medina; los gobernadores de Nuevo León, José Natividad González Parás, y de Michoacán, Leonel Godoy Rangel; Jean Charest, primer ministro de Quebec, así como autoridades y representantes del sector empresarial de México, Estados Unidos y Canadá.